



## Colisión frontal deja una persona lesionada de consideración cruce El Peral camino a Cholchol

Con daños en su parte frontal terminaron dos automóviles luego de colisionar entre ambos, dejando además una persona lesionada de mediana consideración.

Los hechos se produjeron poco antes del mediodía de ayer martes, en momentos que una llamada anónima a la central telefónica del Cuerpo de Bomberos de Nueva Imperial, daba cuenta que en la ruta S-16, tramo Imperial-Cholchol; específicamente en el cruce con la vía de El Peral, a unos metros después del puente Los Boldos.

En forma inmediata el cuartelero despachó al lugar la



Unidad de Rescate Vehicular, donde al momento que los rescatistas llegaron al lugar encontraron ambos móviles con daños en su parte delantera,

atribuible a la colisión, que dejó a una persona lesionada. Al lugar concurrió Bomberos de Nueva Imperial y Cholchol, personal de Carabine-

ros de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial y la ambulancia del SAMU.

En cuanto a la dinámica de los hechos está en vía de la

investigación, pero está claro que uno de los dos conductores realizó una mala maniobra.

